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ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ДЕЙСТВИЙ «ЗА ДОСТОЙНЫЙ ТРУД!»

Уже в двенадцатый раз в 120 
странах мира проводится 

Всемирный день действий, когда 
профсоюзы проводят различные 
коллективные акции в поддержку 
законных прав и интересов чело-
века труда. Ивановское областное 
профобъединение, наряду с Феде-
рацией независимых профсоюзов 
России, не осталось в стороне и 
провело с 3 по 6 октября сначала 
в ряде муниципалитетов региона 
совместно с местными Координа-
ционными советами организаций 
профсоюзов серию пикетов, при-
уроченных к 7 октября, а затем и 
общеобластной митинг в Иванове. 
В мероприятии приняли участие 
председатели областных органи-
заций отраслевых профсоюзов, 
работники предприятий и органи-
заций различных отраслей и сфер, 
профсоюзный актив, студенческая 
профсоюзная молодёжь.

Выступая перед собравшимися 

под флагами, лозунгами и требова-
ниями ФНПР, ИОООП и отраслевых 
членских организаций, председа-
тель профобъединения Алек-
сандр МИРСКОЙ ещё раз обратил 
внимание на то, что «экономика 
страны в последние годы практи-
чески не растёт, зато увеличива-
ется налоговая нагрузка»: растут 
долги населения по кредитам, 
процент ипотеки неслыханно вы-
сок. По мнению профсоюзов, «алч-
ность банков» в России этим выра-
жена наиболее отчётливо, и так же 
отчётливо влияет на рост бедности 
населения, размер потребитель-
ской корзины. В связи с этим про-
фсоюзы, среди прочего, предлага-
ют изменить последнее понятие на 
«потребительский бюджет» с по-
вышением стоимости заложенных 
туда товаров.

«Принимаемые органами вла-
сти непродуманные решения в со-
циальной сфере страны, особенно 

пенсионная «реформа», провоциру-
ют нестабильность и напряжён-
ность в обществе, – подчеркнул 
А. МИРСКОЙ, – А что будет после  
вступления в силу так называемой 
«регуляторной гильотины», смысл 
которой – разом прекратить 
действие большого количества 
нормативных правовых актов, 
регулирующих производственную 
деятельность во всех видах эко-
номики? По нашему мнению, это 
приведёт к тому, что работник 
будет ещё меньше защищён в тру-
довых отношениях, а руки рабо-
тодателя будут развязаны. Мы, 
профсоюзы, не должны упустить 
возможный критический момент».

Лидер ивановских профсоюзов 
добавил, что основная задача про-
фсоюзов –  добиться от органов 
власти в центре и на местах безус-
ловного выполнения националь-
ных целей и стратегических задач 
нашей страны, поставленных в 

«майском» указе президента в 2018 
году. Прежде всего – это рост ре-
альной заработной платы, сниже-
ние бедности и повышение уровня 
жизни граждан.

Перед митингующими также вы-
ступили председатель областной 
организации Российского про-
фсоюза работников культуры 
Александра СМИРНОВА; предсе-
датель ППО ООО «Прогресс» На-
дежда ВАСИЛЬЕВА; председатель 
организации профсоюза работ-
ников народного образования 
и науки РФ по городскому окру-
гу Шуя, Шуйскому и Савинскому 
муниципальным районам Ольга 
ПУГАЧЕВА, а также студент 5 кур-
са, член профсоюзного комите-
та ИвГМА и Молодёжного совета 
ИОООП Максим ВОЛЫНЕЦ.

Выступавшие выразили поддер-
жу позиции областного профсо-
юзного движения по ключевым 
острым социально-экономическим 

и трудовым проблемам страны. 
«Совершенно непонятно, каким 
образом планируется достичь ро-
ста производительности труда 
при отсутствии инвестиций в че-
ловеческий капитал. Заработная 
плата потеряла свою стимулиру-
ющую функцию. «Серая» зарплата 
стала нормой, и контролирующие 
органы не слышат эту проблему», – 
выразили, в частности, своё мнение 
представители промышленности.

В завершение митинга предсе-
датель Молодёжного совета ИО-
ООП Иван САЗАНОВИЧ зачитал 
резолюцию, в которой были изло-
жены актуальные требования от-
раслевых профсоюзов к органам 
власти всех уровней. Резолюция 
будет направлена по соответству-
ющим адресам в коридоры власти.

Добавим, что в этом году про-
фсоюзная акция в Иванове собрала 
150 человек.

Михаил Леонов

Резолюция митинга 7 октября – Резолюция митинга 7 октября – 
Всемирный день коллективных действий Всемирный день коллективных действий 

профсоюзов «За достойный труд!»профсоюзов «За достойный труд!»

В настоящее время власть и бизнес стремятся преодолевать 
экономические трудности, откровенно пренебрегая интереса-

ми и правами людей труда. 
В России пятый год снижаются реальные располагаемые доходы 

населения. Уровень и качество жизни большинства населения не со-
ответствуют современным мировым стандартам. Рост безрабо-
тицы, особенно среди молодёжи, рост нищеты работающих людей и 
пенсионеров, всё расширяющийся разрыв в доходах, непосильное бре-
мя налогов и платежей стали постоянным и привычным явлением се-
годняшнего дня.

Принимаемые органами власти непродуманные решения в социаль-
ной сфере страны, особенно пенсионная «реформа», провоцируют не-
стабильность и напряжённость в обществе. Вступление в силу «регу-
ляторной гильотины», смысл которой – разом прекратить действие 
большого количества нормативных правовых актов, регулирующих 
производственную деятельность во всех видах экономической дея-
тельности, приведёт к тому, что работник будет ещё меньше защи-
щён в трудовых отношениях, а руки работодателя будут развязаны. 

Мы, участники митинга обращаемся с требованиями к:
- Правительству Российской Федерации  – установить базовые 

ставки заработной платы по профессиональным квалификацион-
ным группам;

- Губернатору Ивановской области, Ивановской областной Думе 
– пересмотреть потребительскую корзину области, повысив в ней 
стоимость продуктов питания до 55 процентов;

- Правительству Ивановской области – обеспечить установление 
гарантированной части заработной платы работников бюджетной 
сферы на уровне не ниже 60 процентов от её общего размера.

Предлагаем работодателям области обеспечить:
- реальное повышение заработной платы работников;
- индексацию заработной платы работников на фактический ин-

декс потребительских цен;
- установление минимального размера оплаты труда без учёта 

компенсационных и стимулирующих выплат.

Иваново, 7 октября 2019 года

Митинг профсоюзов Митинг профсоюзов 
«За рост реальных «За рост реальных 
доходов граждан!»доходов граждан!»

Областное профобъединение провело 7 октября в ивановском сквере у памятника 
М. Фрунзе традиционный митинг в рамках Всемирного дня действий «За достойный 
труд!» под основным лозунгом «За рост реальных доходов граждан!».

Александр МИРСКОЙ Александра СМИРНОВА Надежда ВАСИЛЬЕВА Ольга ПУГАЧЕВА Максим ВОЛЫНЕЦ



ПРОФСОЮЗНАЯ ЗАЩИТА 2 № 15 • 16 октября 2019

ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ДЕЙСТВИЙ «ЗА ДОСТОЙНЫЙ ТРУД!»

Постановление Правитель-
ства Ивановской области 

от 25.09.2019 № 382-п «Об индек-
сации заработной платы работни-
ков областных государственных 
учреждений Ивановской области 
и работников органов государ-
ственной власти Ивановской об-
ласти» вступило в силу.

Переговоры о размере индек-
сации проводились с мая этого 
года в рамках областной трёх-
сторонней комиссии по регули-
рованию социально-трудовых 
отношений. Первоначально был 
составлен протокол разногласий. 
В ходе дальнейших согласитель-
ных процедур профсоюзы и об-
ластное правительство в качестве 
взаимоприемлемого решения 
вышли на индексацию в размере 
4,4 процента. 

Вместе с этим, в соответствии с 
протоколом согласительного сове-
щания, исполнительным органам 
государственной власти региона 
поручено представить варианты 
возможного увеличения доли ба-
зовой (окладной) части в структуре 

заработной платы бюджетников. 
Обсуждение расчётов по увеличе-
нию доли окладной части в струк-
туре заработной платы работников 
учреждений здравоохранения, об-
разования, культуры и социальной 
защиты населения планируется в 
течение октября.

Между тем, в рамках Всемирного 
дня действий «За достойный труд!», 
в Ивановской области прошли пи-
кетирования и митинги под лозун-
гом «За рост реальных доходов 
граждан!».

Индексация прошла 
и через комиссию 

города Иванова

На внеочередном заседании 
трёхсторонней комиссии го-

рода Иванова по регулированию 
социально-трудовых отношений, 
которое состоялось 4 октября, 
также были рассмотрены проекты 
правовых актов администрации 
по оплате труда работников муни-
ципальных учреждений в связи с 

планируемой индексацией зара-
ботной платы.

Вопрос размера индексации 
указанной категории работников 
тоже обсуждался сторонами соци-
ального партнёрства не один ме-
сяц. Областное профобъединение 
неоднократно заявляло о том, что 
предлагаемый органами власти 
размер индексации на 4,3 процен-
та является недостаточным при 
нынешнем уровне инфляции.

По итогам обсуждений стороны 
согласовали размер индексации на 
4,4 процента с внесением в итого-
вый документ положения о том, что 
органы власти города Иванова бу-
дут продолжать работу по поиску 
механизмов повышения размеров 
данной индексации и увеличения 
гарантированной тарифной части 
зарплаты бюджетников не менее 
60 процентов в её общем размере.

Стоит отметить, что профсоюзы 
твёрдо намерены со временем уве-
личить размеры индексации, ис-
пользуя инструмент социального 
партнёрства.

Михаил Леонов

Тема заработной платы являет-
ся особо актуальной именно в 

Ивановской области, так как реги-
он находится по этому показателю 
на последних строчках по ЦФО 
(26, 417,4 рубля). Если брать вне-
бюджетный сектор, то здесь «масла 
в огонь» добавляют неформальная 
занятость и «серые» зарплаты.

В бюджетном секторе остаются 
низкими базовые оклады. В связи с 
этим областное профобъединение 
достигло договорённости с прави-
тельством региона об индексации 
с 1 октября текущего года на 4,4 
процента зарплат работников бюд-
жетной сферы, что является более 
высоким показателем, чем по стране 
в целом. Кроме этого органы власти 
ведут расчёты для увеличения ба-
зовой (тарифной) части заработной 
платы бюджетников не менее 60 
процентов.

3 октября профсоюзные акции 
прошли в Савине и в Лежневе при 
содействии председателей Коор-
динационных советов органи-
заций профсоюзов Савинского 
муниципального района Артура 

КАЗАКОВА и Лежневского муни-
ципального района Галины ТА-
РАСОВОЙ. Участники обсудили по-
зицию профсоюзов по отношению 
к реальному положению с заработ-
ными платами в стране. В обоих на-
селённых пунктах местные жители 
были заинтересованы в обсужде-
нии данной темы, так как она каса-
ется всех россиян. Профсоюзы по-
казали, что будут и дальше всеми 
силами отстаивать социально-тру-
довые права россиян, чётко обозна-
чать свою позицию перед властью.

4 октября на центральной пло-
щади города Тейкова при под-
держке председателя Координа-
ционного совета организаций 
профсоюзов городского округа 
Тейково Наталии ХОРХОРДИНОЙ 
областное профобъединение про-
вело ещё один пикет.

Участники мероприятия – члены 
профсоюзов – обсудили положение 
дел с профсоюзным членством, за-
щитой социально-трудовых прав, ох-
раной труда в своих организациях, 
раздавали всем желающим номера 
газеты «Профсоюзная защита».

5 октября в городском парке 
культуры и отдыха Шуи при под-
держке председателя Координа-
ционного совета организаций 
профсоюзов городского округа 
Шуя и Шуйского муниципально-
го района Сергея ЧАПЛИНСКОГО 
состоялся очередной пикет.

Акция стала уже четвёртой по 
счёту в серии пикетов, приурочен-
ных к Всемирному дню действий 
«За достойный труд!».

На мероприятии собрались чле-
ны профсоюзов, местные жители, 
работники предприятий и учреж-
дений. Вместе с С. ЧАПЛИНСКИМ 
заместитель председателя ИОО-
ОП Александр СМИРНОВ расска-
зал о недавно принятом Постанов-
лении Правительства Ивановской 
области от 25.09.2019 № 382-п «Об 
индексации заработной платы 

работников областных государ-
ственных учреждений Ивановской 
области и работников органов го-
сударственной власти Ивановской 
области» на 4,4 процента. Как уже 
говорилось, по стране размер дан-
ной индексации составил 4,3 про-
цента. Повышенный коэффициент 
стал результатом многомесячных 
переговоров профсоюзов с со-
циальными партнёрами в рамках 
трёхсторонних комиссий по регу-
лированию социально-трудовых 
отношений.

Собравшиеся также обсудили во-
просы оплаты труда в различных 
сферах, социально-экономическую 
политику органов власти, а также 
пути организационного укрепле-
ния профсоюзных структур, повы-
шения профсоюзного членства в 
городском округе Шуя.

Все желающие смогли взять для 
себя и коллег экземпляры газеты 
«Профсоюзная защита».

6 октября в Ново-Талицах, при 
поддержке председателя Коор-
динационного совета организа-
ций профсоюзов Ивановского 
муниципального района Галины 
КОРЯГИНОЙ, была проведена ещё 
одна акция.

Неблагоприятная погода не по-
мешала членам профсоюзов и ра-
ботникам областного профобъеди-
нения собраться с профсоюзными 
флагами под лозунгом «За рост 
реальных доходов граждан!», обсу-
дить актуальные социально-эконо-
мические проблемы Ивановского 
района и страны в целом, а также 
раздать информационные печат-
ные материалы всем желающим.

Михаил Леонов

Районы присоединились к акциям Районы присоединились к акциям 
в преддверии 7 октябряв преддверии 7 октября

Накануне общеобластного митинга в ряде муниципаль-
ных образований силами областного профобъединения 
и местных Координационных советов организаций проф-
союзов прошла серия пикетов. Участники акций поддер-
жали лозунг «За рост реальных доходов граждан!» и дру-
гие, и это неудивительно, ведь везде проблемы у всех, по 
сути, одни и те же.

Зарплату бюджетников региона Зарплату бюджетников региона 
проиндексировали на 4,4 процентапроиндексировали на 4,4 процента

Региональный союз «Ивановское областное объедине-
ние организаций профсоюзов» достиг договорённости с 
региональным правительством об индексации заработ-
ной платы работников бюджетной сферы с 1 октября теку-
щего года на 4,4 процента.

Тейково Шуя

Ново-ТалицыЛежневоСавино
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ОБЛАСТНАЯ ТРЁХСТОРОННЯЯ КОМИССИЯ

ОХРАНА ТРУДА

У комиссии возникло У комиссии возникло 
много замечаниймного замечаний

Заседание областной межведомственной комиссии по 
охране труда прошло 26 сентября. Были рассмотрены во-
просы: «О состоянии условий и охраны труда в ООО «Хром-
цовский карьер»; «О состоянии условий и охраны труда в 
Фурмановском и Лежневском муниципальном районах 
Ивановской области».

Со стороны профсоюзов в работе комиссии приняли участие замести-
тель председателя ИОООП Александр СМИРНОВ, председатель 

областной организации профсоюза работников народного образова-
ния и науки РФ Надежда МОСКАЛЁВА, председатель Координацион-
ного совета организаций профсоюзов Фурмановского муниципально-
го района Марина ИВЛЕВА, председатель Координационного совета 
организаций профсоюзов Лежневского муниципального района Га-
лина ТАРАСОВА, председатель первичной профсоюзной организации 
ООО «Хромцовский карьер» Елена ТОКАРЧУК.

В ходе заседания комиссия дала неудовлетворительную оценку рабо-
те администрации Лежневского района по организации охраны труда. 
Администрации Фурмановского района предложено взять на контроль 
состояние охраны труда в МУП ЖКХ Фурмановского района. ООО «Хром-
цовский карьер» получило рекомендацию подать заявку на финансиро-
вание за счёт средств ФСС санаторно-курортного оздоровления пред-
пенсионеров и работников, занятых во вредных условиях труда.

В борьбе 
за 60 процентов 

базовой части

Первой по данному вопросу 
выступила и. о. первого за-

местителя главы администрации 
города Иванова Елена АРЕШИНА. 
Она сообщила, что на территории 
областного центра, согласно мони-
торингу выполнения целевых пока-
зателей в части повышения уровня 
средней зарплаты педагогических 
работников подведомственных уч-
реждений, был установлен уровень 
заработной платы чуть более 22 
с половиной тысяч рублей. Так-
же муниципалитетом выделяются 
деньги на обучение и повышение 
квалификации молодых специали-
стов. Практика показывает, что в те-
чение 3 лет реализации комплекса 
мер поддержки молодых специали-
стов более 60 процентов из них 
закрепляются в бюджетных учреж-
дениях, продолжают там работать. 
Также Е. АРЕШИНА поддержала 
инициативу профсоюзов о возмож-
ном пересмотре соотношения ба-
зовой части в структуре зарплат 
бюджетников на уровне не ниже 60 
процентов.

В свою очередь, председатель 
Координационного совета орга-

низаций профсоюзов городско-
го округа Иваново Татьяна ТИ-
МОХОВА рассказала о работе КС в 
трёхстороннем формате. Профсо-
юзам удалось согласовать с соци-
альными партнёрами включение в 
положения по оплате труда пункта 
о том, что в состав комиссий, при-
нимающих решения о стимулирую-
щих выплатах, обязательно должны 
входить представители работни-
ков. Также профсоюзная сторона 
активно ведёт переговоры по уста-
новлению упомянутого 60-про-
центного размера базовой части – 
во исполнение Единых рекомен-
даций по оплате труда работников 
бюджетной сферы. Как сообщила 
Т. ТИМОХОВА, профсоюзы также 
выступают за то, чтобы в трудовом 
законодательстве было чётко про-
писано определение понятия «ин-
дексация заработной платы».

Молодёжь 
не прельщают 

нынешние 
условия работы

Председатели Координа-
ционных советов органи-

заций профсоюзов городского 
округа Шуя Сергей ЧАПЛИНСКИЙ 
и Приволжского муниципально-

го района Марина СМИРНОВА 
в своих докладах несколько раз 
обратили внимание на то, что ис-
полнение целевых показателей 
часто достигается путём интен-
сификации труда – молодёжь не 
спешит в бюджетную сферу на ра-
бочие места с низкой зарплатой 
и высокими нагрузками по 1,5-2 
ставки (особенно в дошкольном 
образовании). Дефицит кадров 
наблюдается в учреждениях здра-
воохранения, в образовании. В 
Приволжском районе действует 
программа поддержки «Молодой 
специалист», предусматривающая 
доплаты и обеспечение благоу-
строенным жильём, однако моло-
дёжи остаётся в бюджетной сфере 
всё равно мало. Как один из вари-
антов решения проблемы сторо-
ны соцпартнёрства предлагают 

увеличить стоимость ученикочаса 
для педагогов, особенно – в мало-
комплектных школах.

По итогам обсуждения основ-
ного вопроса комиссия приняла 
соответствующее решение с ре-
комендациями сторонам соци-
ального партнёрства о мерах по 
повышению заработной платы в 
бюджетном секторе.

В рамках заседания директор 
регионального департамента 
здравоохранения Артур ФОКИН, 
выступая с информацией «О про-
филактике ВИЧ/СПИДа на рабочих 
местах и недопущению дискрими-
нации и стигматизации в трудовых 
коллективах лиц, живущих с ВИЧ-
инфекцией», призвал стороны к 
сотрудничеству по обеспечению 
доступа специалистов ведомства 
на небольшие предприятия с ин-

формационно-разъяснительной 
работой по теме ВИЧ/СПИДа, про-
ведения тестирования работников. 
«Если с крупными предприятиями 
у нас проблем нет, то малые субъ-
екты идут на контакт крайне 
неохотно. Поэтому просим соци-
альных партнёров при возможно-
сти посодействовать», – добавил 
А. ФОКИН.

Председатель ИОООП Алек-
сандр МИРСКОЙ напомнил чле-
нам комиссии о Всемирном дне 
действий «За достойный труд!» 
7 октября. Лидер ивановских про-
фсоюзов пригласил собравшихся 
на митинг у памятника М. Фрунзе в 
Иванове под лозунгом «За рост ре-
альных доходов граждан!».

Требования профсоюзов изло-
жены в решении комиссии.

Михаил Леонов

Суд восстановил Суд восстановил 
члена Профсоюза на работечлена Профсоюза на работе

7 октября 2019 года  решением Октябрьского районного суда города Иванова 
признано незаконным увольнение санитарки ФКУЗ «Медико-санитарная часть Ми-
нистерства внутренних дел Российской Федерации по Ивановской области». Работ-
ник восстановлен в прежней должности, в его пользу взыскан заработок за время 
вынужденного прогула, а также компенсация морального вреда.

Основанием увольнения послужила проведённая специальная оценка условий труда на рабочем месте, 
по результатам которой работодатель посчитал невозможным продолжение трудовых отношений с 

данным сотрудником. В ходе судебного заседания представитель прокуратуры дал заключение о возможно-
сти восстановления работника. Решение суда о восстановлении подлежит немедленному исполнению.

Следует отметить, что ещё до начала рассмотрения судебного дела о восстановлении работника, руко-
водитель названного учреждения не предоставила по запросу профобъединения документы, связанные с 
увольнением, в целях проверки его законности. 

Интересы члена Профсоюза в суде представлял правовой инспектор труда областного профобъединения.

О повышении базовой части О повышении базовой части 
зарплат и дефиците молодёжизарплат и дефиците молодёжи

Очередное заседание областной трёхсторонней комиссии по регулированию соци-
ально-трудовых отношений состоялось 30 сентября. По основному вопросу повестки 
дня «О мерах по повышению заработной платы и соблюдению трудовых прав работни-
ков бюджетной сферы в муниципальных образованиях Ивановской области» с докла-
дами выступили представители ряда органов местного самоуправления и Координаци-
онных советов организаций профсоюзов муниципальных образований.

Областной организацией профсою-
за работников здравоохранения РФ в 
Доме профсоюзов 1 октября был орга-
низован семинар для профсоюзного ак-
тива по теме «Введение профессиональ-
ных стандартов в рамках исполнения 
национальных проектов».

Специально приглашённый специалист по 
трудовому законодательству Центра ауди-

та и охраны труда «Лидер» Андрей СУРКОВ под-
робно рассказал собравшимся о формировании и 
применении профессиональных стандартов в сфе-
ре здравоохранения. Все желающие смогли задать 
интересующие их вопросы.

В рамках мероприятия председатель областной 
организации Профсоюза Галина ВАЦУРО напом-
нила профсоюзному активу о профсоюзном митинге 

7 октября у памятника М. Фрунзе в Иванове в рам-
ках Всемирного дня действий «За достойный труд!» 
под лозунгом «За рост реальных доходов граждан!».

Кроме этого участники встречи обсудили ряд во-
просов, касающихся оплаты труда медицинских ра-
ботников, а также коснулись темы верстающегося 
сейчас регионального бюджета.

Семинар Семинар 
по профстандартам в здравоохранениипо профстандартам в здравоохранении

ОБУЧЕНИЕ

ПРОФСОЮЗ ПОМОГ
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ПОКОЛЕНИЯ

Книга Книга 
в подарок музеюв подарок музею

Председатель ИОООП Алек-
сандр МИРСКОЙ в конце сентября 
встретился с  доктором историче-
ских наук, доцентом Ивановского 
филиала РАНХиГС при Президен-
те РФ Владимиром ОКОЛОТИНЫМ 
в Доме профсоюзов.

В. ОКОЛОТИН презентовал областному 
профобъединению свою книгу «Иванов-
ская область в годы Великой Отечествен-
ной войны», в которой, по словам автора, 
уделил особое место истории ивановских 
профсоюзов.

А. МИРСКОЙ поблагодарил гостя за по-
дарок; вместе они посетили музей иванов-
ских профсоюзов, чью экспозицию и по-
полнила книга.

Депутат Госдумы ознакомил-
ся с материально-техниче-

ской базой санатория, встретился 
с персоналом учреждения. Рабо-
та санатория основывается на бо-
гатом опыте организации отдыха 
и лечения. Директору здравни-
цы Надежде ЗИМИНОЙ удалось 
не только сохранить созданный в 
своё время лечебный комплекс, 
но и развить, провести комплекс-
ную модернизацию, превратив 
«Оболсуново» в современный ку-
рорт России. Отдыхать и лечиться 
здесь комфортно и эффективно.

Давая оценку увиденному, 
Ю. СМИРНОВ отметил серьёз-
ные подвижки в обновлении 
санатория, многочисленные ле-
чебно-диагностические направ-
ления. Спектр оказания меди-
цинских услуг обширен, причём 
в работе врачи и медперсонал 
используют самые современ-
ные достижения медицины.

- Я уверен в том, что нам сле-
дует активно использовать 
потенциал профсоюзных здрав-
ниц Ивановской области для 
развития на этой территории 

медицинского туризма. И на 
примере санатория «Оболсу-
ново» можно сказать, что эта 
задача выполнима. И в «Обол-
суново», и в другие региональ-
ные здравницы поправить своё 
здоровье и просто ради отды-
ха приезжают жители других 
регионов, мегаполисов, таких, 
как Москва и Санкт-Петербург. 
Среди отдыхающих есть даже 
наши соотечественники из за-
падноевропейских стран. Всё 
это говорит как о высоком 
уровне оздоровления профсоюз-
ных здравниц, которые актив-
но используют, кроме прочего, 
социальные программы по оздо-
ровлению льготных категорий 
граждан, и служат примером 
для привлечения туристов из 
других регионов. Выбирая ме-
стом отдыха и лечения иванов-
ские санатории, люди, таким 
образом, способствуют росту 
экономики региона, создавая 
стимул для развития сферы са-
наторно-курортного лечения в 
целом, – добавил депутат.

Источник: smirnov37.ru

Определены Определены 
участники участники 
конкурсовконкурсов

Очередное заседание Молодёжного совета Регио-
нального союза «Ивановское областное объединение 
организаций профсоюзов» прошло 30 сентября.

Члены МС ИОООП обсудили подготовку к акции профсоюзов 
7 октября в рамках Всемирного дня действий «За достойный 

труд!». От Молодёжного совета на митинге в Иванове выдвинут член 
профкома, ответственный за работу со студентами Ивановской 
государственной медицинской академии, студент 5 курса ле-
чебного факультета Максим ВОЛЫНЕЦ. Кроме этого М. ВОЛЫНЕЦ 
будет направлен для участия в конкурсе «Молодой профсоюзный 
лидер ЦФО-2019» на базе Федерации организаций профсоюзов Ко-
стромской области.

Для участия во Всероссийском молодёжном форуме ФНПР «Стра-
тегический резерв: Мотивация» Советом будет направлена заме-
ститель председателя МС ИОООП по работе с работающей мо-
лодёжью Лидия ПУХОВА, которая уже готовит для защиты проект 
«Обучение профсоюзной молодёжи».

Профессиональный праздник
Уважаемые коллеги!

В преддверии праздников – Дня работников автомобильного транспорта и дорожного хозяй-
ства – хочется поздравить всех работников отрасли.

Желаем вам стабильной работы, доброжелательного климата в коллективах, здоровья, сча-
стья, благополучия, долголетия. Пусть праздник наполняет вас новыми надеждами, открывает 
перспективы для развития и дарит отличное настроение.

С праздником!
Ирина КАЛЬЧЕНКО, председатель областной организации Общероссийского профсоюза 
работников автомобильного транспорта и дорожного хозяйства (Роспрофтрансдор), 

Александр МИРСКОЙ, председатель ИОООП

С поздравлениями в адрес ве-
теранов профсоюзного дви-

жения обратились председатель 
Совета ветеранов ИОООП Юрий 

МАЛЫШКИН, заместитель пред-
седателя ИОООП Александр 
СМИРНОВ и заведующая отде-
лом организационной, кадро-

вой и информационной работы 
ИОООП Елена ВОРОНОВА. Они 
поблагодарили членов Совета за 
их активное участие в мероприяти-
ях, проводимых областным проф-
объединением, пожелали здоро-
вья, энергии, душевного тепла.

А. СМИРНОВ вкратце рассказал 
о борьбе профсоюзов в вопросах 
индексации заработной платы, по-
вышения базовых окладов работни-
ков бюджетной сферы, заключения 
регионального соглашения о мини-
мальной заработной плате и другом.

Представители профобъедине-
ния пригласили членов Совета ве-
теранов ИОООП на профсоюзный 
митинг 7 октября у памятника М. 
Фрунзе в Иванове в рамках Все-
мирного дня действий «За достой-
ный труд!» под лозунгом «За рост 
реальных доходов граждан!».

Совет ветеранов ИОООП подвёл 
итоги своей работы за предыдущий 
год, обсудил план на текущий год.

Завершилось праздничное засе-
дание чаепитием.

Профсоюзные здравницы региона Профсоюзные здравницы региона 
способны внести весомый вклад способны внести весомый вклад 

в развитие медицинского туризмав развитие медицинского туризма

Праздничное заседание президиумаПраздничное заседание президиума
Совета ветеранов ИОООПСовета ветеранов ИОООП

В Доме профсоюзов 1 октября состоялось праздничное 
заседание Совета ветеранов областного профобъедине-
ния, посвящённое Международному дню пожилых людей.

МОЛОДЁЖНАЯ ПОЛИТИКА

САНАТОРНО-КУРОРТНАЯ СИСТЕМА
ИСТОРИЯ

Такое мнение высказал депутат Государственной 
думы Юрий СМИРНОВ, который во время работы в 
регионе 1 октября посетил санаторий «Оболсуно-
во». Этот санаторный курорт, расположенный в Тей-
ковском районе, хорошо знают далеко за предела-
ми региона.


